



Montageanleitung Fitting Instruction

Artikel-Nr./Article No. : **114-D04/D08 115-D04/D08**
Produkt / product : **Austauschgelenk mit LSL-Fußraste vorne**
Front Foot peg linking with LSL-foot peg
Fahrzeug/Vehicle : **Ducati 848 Streetfighter 2012 -**

Montage:

Demontieren Sie die originale Raste; achten Sie dabei auf die Einbaulage eventuell vorhandener Federn. Dazu Splint bzw. Sicherungsring entfernen und Lagerbolzen ziehen.

Montieren Sie nun die LSL-Austauschrasten in umgekehrter Reihenfolge. Etwas Fett am Lagerbolzen erhöht die Lebensdauer; eventuell vorhandene Distanzhülsen und Scheiben wiederverwenden.

Bitte beachten Sie auf der linken Seite das Austauschgelenk mit der Kennzeichnung „D8“ zu verwenden.

Bitte beachten Sie auf der rechten Seite das Austauschgelenk mit der Kennzeichnung „D4“ zu verwenden.

Fitting:

Demount the original foot peg. Remove the split pin or the lock washer and the bearing pin and remember the position of existing springs, bushings, washers etc. Some models have riveted foot pegs, so you need to drill out the bearing pin and use the attached bolt and self-locking nut.

Now mount the LSL-peg in reverse order. Don't forget to place existing springs, bushings, washers etc. To grease the bearing pin enlarges the durability.

Please note: Use “D8” marked foot peg linking on the left side.

Please note: Use “D4” marked foot peg linking on the right side.



LSL-Motorradtechnik GmbH • D-47809 Krefeld

www.lsl.eu

Zubehör von **LSL** — Das Original